



die dritte mannschaft

eine gute ehe braucht zwei parteien, ein handballspiel drei

Die Mini-WM – ein Erlebnis auch für den SR-Nachwuchs

Der Pfälzer Handballverband ist dem Aufruf des DHB gefolgt und richtet eine Mini-WM für E-Jugendteams aus. Den teilnehmenden Mannschaften wurden die Nationen zugelost, die sie im Turnier vertreten dürfen. Die Vorrunde war ein unglaubliches Erlebnis – aber nicht nur für die Spieler. Der PfHV ließ die Spiele nämlich von unseren Young-Referees pfeifen.

Nationalhymnen wurden gespielt, die Hallen waren in den Nationalfarben der teilnehmenden Länder geschmückt, landestypische Spezialitäten wurden angeboten: Ja, die Vorrunde der Mini-WM hatte internationales Flair. Die Turniere in acht Hallen kamen bei den Organisatoren, Eltern, Fans und besonders bei den Spielrinnen und Spielern sehr gut an. Aber auch die Rückmeldung der Young-Referees waren durchweg positiv:

Tharu Schädler (HSG Landau/Land): „Was ich super fand war, dass die Frau vom SV Bornheim mich in alles eingeweiht hat. Die Stimmung in der Halle war auch super. Es hat mir sehr viel Spaß gemacht.“

Lara Hauenstein (TV Kirrweiler): „Es war eine super Stimmung in der Halle. Alle Entscheidungen wurden ohne Beschwerden akzeptiert und ich habe noch kleine Tipps bekommen. Das positive Feedback der Trainer hat mich sehr gefreut.“

Nils Hehn (mHSG Friesenheim/Hochdorf): „Es hat viel Spaß gemacht zu pfeifen und die Betreuung durch die Gastgeber war gut. Gut fand ich auch, dass Tobias Gunst da war und eine Rede gehalten hat.“

Jakob Pfirrmann (TV Wörth): „Ich fand die Mini-WM eine schöne Sache. Es hat mir sehr viel Spaß gemacht, die verschiedenen Länder zu pfeifen. Dazu war es auch super für meine Erfahrung als Young Referee.“

Louise Gosch (JSG Mundenheim/Rheingönheim): „Ich fand es sehr schön, dass alles so professionell war. Ich habe mich gefühlt wie bei einer echten WM. Und ich fand die Ansprache bezüglich der Young Referees sehr schön.“

Jan-Phillip und Benedikt Stock (JSG Grethen/Maxdorf): „Das Turnier war sehr gut organisiert. Das Miteinander der Mannschaften und den Young Referees war sehr gut.“

Elias Geiger (mHSG Friesenheim/Hochdorf): „Es hat sehr viel Spaß gemacht und das Turnier war top organisiert.“

Benjamin Klein (TuS Dansenberg): „Die Betreuung durch die Ausrichter war echt toll. Ich fühlte mich sehr gut aufgehoben. Es war auch eine tolle Stimmung in der Halle.“

